

J. CONGRESO LOCAL

Solicitaron las 16 alcaldías 975.2 millones de pesos para realizar obras en etapa electoral

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En el primer semestre, durante las campañas electorales, las 16 demarcaciones territoriales solicitaron más de 975.2 millones de pesos del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías para diversos trabajos de mantenimiento público, de acuerdo con el informe de avance trimestral que la Secretaría de Administración y Finanzas del gobierno local entregó al Congreso capitalino.

Dicha cifra representa 93 por ciento del total de los recursos del fondo, al que le fueron asignados poco más de mil 40 millones de pesos, producto de los recursos remanentes que no fueron ejercidos por las demarcaciones en 2023.

A diferencia del mismo periodo, pero del año pasado, cuando no se aprobó ningún proyecto, en los primeros meses de 2024 se autorizaron 136 y que en conjunto, las alcaldías también aportaron de sus recursos unos 243 millones de pesos.

Incluso, en el mismo periodo, pero de 2022, apenas se habían aprobado unos tres proyectos con cargo a los recursos de ese fondo.

Si bien los montos fueron asignados tanto a costo del fondo como de las propias alcaldías, “no se reportan montos ejercidos”, indica el documento.

Con ello, durante las precampañas y campañas electorales, las demarcaciones solicitaron dichos recursos para proyectos de pavimentación, rehabilitación de espacios públicos, infraestructura peatonal, educativa, drenaje, repavimentación y colocación de luminarias.

Por ejemplo, la alcaldía Álvaro Obregón solicitó recursos para rehabilitación de albercas y un foro al aire libre; Azcapotzalco para mejoramiento de parques y jardines; Coyoacán para mejoramiento de Centros de Desarrollo Infantil, y Gustavo A. Madero para recintos escolares y cuidado infantil.

Asimismo, Iztapalapa y La Magdalena Contreras para recintos deportivos y sociales. Destaca la alcaldía Xochimilco con más de 30 proyectos de rehabilitación hidráulica y repavimentación, y Miguel Hidalgo con 15 proyectos de rencarpetamiento y repavimentación en calles como Santa Cruz Cacalco, así como la zona de juegos del parque Lincoln.





INSPIRACIÓN Y ORGULLO MEXICANO EN PARÍS 2024

TANIA LARIOS / SECRETARIA GENERAL DEL PRI CDMX Y DIPUTADA
EN LA II LEGISLATURA DEL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO /
@TANIALARIOSMX

Cada sacrificio hecho por nuestros atletas es una muestra del compromiso que tienen con México

Los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024 nos han ofrecido momentos de inmensa inspiración y orgullo.

Ver a nuestras y nuestros atletas mexicanos competir en el escenario más importante del deporte ha sido un recordatorio del poder del esfuerzo, la dedicación y el espíritu de superación.

Hemos visto a 107 atletas olímpicos mexicanos, 62 mujeres y 45 hombres, darlo todo en cada competencia, y a 67 atletas paralímpicos, 37 mujeres y 30 hombres, superar barreras y desafiar expectativas.

Cada una y cada uno de estos deportistas ha mostrado que el verdadero espíritu olímpico no se mide en medallas, sino en la pasión, el amor y el esfuerzo que ponen en cada entrenamiento y competencia.

El notable aumento en el número de atletas paralímpicos mexicanos, pasando de 60 en Tokio 2020 a los 67 en París, refleja

el esfuerzo incansable de estos increíbles deportistas.

A pesar de los recursos limitados, han demostrado que el talento y la dedicación pueden superar cualquier obstáculo.

Lo cual muestra que, cuando se apoya e invierte en el deporte, los resultados son extraordinarios.

Cada sacrificio hecho por nuestras y nuestros atletas, desde el caso de dejar a sus familias hasta entrenar en condiciones adversas, es una muestra del compromiso que tienen con México.

Estas historias de sacrificio y perseverancia son las que nos inspiran y nos llenan de orgullo como nación.

Ellos han demostrado que el éxito radica en la dedicación y la fuerza de voluntad que muestran al representar a nuestro país.

Es muy importante que continuemos apoyando a las y los deportistas, ya que, además de representar a nuestro país en competencias nacionales e internacionales, también inspiran a las futuras generaciones a seguir sus sueños.

Invertir en el deporte es invertir en un México más fuerte, saludable y unido.

A todas nuestras y nuestros atletas olímpicos y paralímpicos, les expreso mi más sincero agradecimiento y admiración.

Gracias por su dedicación, por su pasión y por llevar el nombre de México a lo más alto.

Su esfuerzo es un gran ejemplo y nos recuerda que, con trabajo duro y determinación, cualquier meta es alcanzable.

¡Vamos México!

“A pesar de los recursos limitados, han demostrado que el talento y la dedicación pueden superar cualquier obstáculo”.



EL CABALLITO

Habrán sorpresas en la designación del líder de los diputados de Morena en la CDMX

:::: Nos aseguran que hoy en la reunión que tendrán los diputados locales electos de Morena habrá sorpresas sobre quién dirigirá la bancada en la Tercera Legislatura en el Congreso de la Ciudad de México. Nos dicen que, si bien todas las



ESPECIAL

Xóchitl Bravo

señales eran que **Martha Ávila**, actual coordinadora iba a repetir en el cargo, indican que es muy posible que a la mera hora no participe en el proceso. Ante ello se abre la posibilidad de un nuevo coordinador o coordinadora. El exdelegado de Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo** ha levantado la mano, pero, nos dicen, en los últimos días todo se está alineando para que sea

la legisladora por Tlalpan, **Xóchitl Bravo**. Mientras que, en el caso de la vicecoordinación, un grupo está empujando a **Yuriri Ayala**. Hoy sacará chispas la reunión y la decisión.

Alistan recomendación por la caída y muerte de dos jóvenes en coladeras

:::: Nos comentan que hoy la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, que preside **Nashieli Ramírez**, presentará una recomendación por lo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Nashieli Ramírez

acontecido en la muerte de dos jóvenes que cayeron en una coladera en las inmediaciones del Palacio de los Deportes al salir de un concierto de Zoé. Nos indican que, si bien hoy ese lugar está remozado y bien iluminado, doña Nashieli pondrá énfasis en lo que algunas autoridades no hicieron y sobre todo lo

que debe garantizarse para que haya al menos un poco de justicia para las familias de las víctimas.

Llaman a denunciar la corrupción en el Edomex

:::: Nos dicen que **Horacio Duarte Olivares**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Horacio Duarte

secretario de Gobierno del Estado de México, conminó a empresarios del Consejo Coordinador Empresarial mexicano a denunciar cualquier acto de corrupción al asegurar que durante la gestión de la gobernadora **Delfina Gómez** habrá cero corrupción, gobierno del pueblo y para el pueblo. Veremos si los empresarios se animan a denunciar lo

que comentan tras bambalinas.

